



Pasquale Moneglia, bureau d'études Endemys

« Etudier l'environnement, c'est observer tous les paramètres qui composent un territoire : ses éléments naturels comme ses zones humides, sa flore ou sa faune, mais aussi les usages socio-économiques qui en sont faits comme l'activité agricole, commerciale ou touristique.

Ainsi, l'homme et la nature sont au cœur des études environnementales que nous menons. Il ne s'agit pas de privilégier plus l'un que l'autre, mais de chercher à comprendre comment l'un et l'autre interagissent.

Ensuite, nous pouvons étudier et mesurer comment le projet en question pourrait s'intégrer au mieux dans cet environnement particulier.

Pour le projet SACOIB, nous en sommes au premier stade des études, celui de la compréhension du territoire et de l'analyse des interactions possibles avec le projet. Cependant nous allons jusqu'à proposer des fuseaux de passage pour les lignes électriques ».
